

# Isabelle Aubret inaugure la salle des fêtes

La belle salle des fêtes de cantin porte désormais le nom de la chanteuse nordistes.



La grande salle des fêtes de Cantin porte désormais le nom de la chanteuse Isabelle Aubret.

**D**imanche 13 octobre, la chanteuse et interprète Isabelle Aubret a conquis le cœur de l'assistance lorsque la salle des fêtes a été baptisée de son nom. C'est avec la gentillesse qu'on lui connaît que la chanteuse du Nord, a accepté de donner son nom à la salle des fêtes de la commune. Elle rejoint ainsi son ami, son frère, Jean Ferrat dont le nom

a été donné à la salle attenante, déjà occupée par les associations locales. Sa visite n'a pas laissé insensible l'assistance qui lui a rendu toute l'affection qu'elle porte à la population du Nord. Après avoir dévoilé la plaque portant son nom, Isabelle Aubret a rejoint les élus sur l'estrade pour entendre le discours du maire, Christian Courtecuisse, qui a retracé

avec justesse la biographie de l'artiste. « Nous n'avons pas hésité longtemps. La petite salle ayant été baptisée Jean-Ferrat, il n'y a pas eu besoin de trop d'arguments pour convaincre Isabelle de donner son nom à l'autre salle », a-t-il souligné. Le premier adjoint, Bertrand Finet a ensuite lu une petite phrase de Jean Ferrat : « Petite fleur, petite fleur, petite musique de mes yeux de mon cœur Isa-

belle, encore une fois dans la lumière ». L'émotion dans la salle était palpable. Enfin à l'issue de cette cérémonie et avant de se prêter aux autographes, Isabelle Aubret a chanté *Que la montagne est belle* de Jean Ferrat, repris en chœur par les aînés, réunis pour le repas de fin d'année. ■